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●司　会　　星野祐治ＳＡＡ

●点　鐘　　遠藤悦弘会長

●斉　唱　　「奉仕の理想」　船山佳則ソングリーダー

本日の卓話者の紹介　遠藤悦弘会長

老舗料亭　田中家　５代目女将　平塚あけみ　様

本日のゲストの紹介　遠藤悦弘会長

第２５９０地区　第１グループガバナー補佐

奥山繁樹様

来訪ロータリアン紹介　八尋匡彦親睦委員

横浜本牧RC　高橋敏昭様

川崎RC　堂本典子様

川崎RC　沼　りえ様

川崎RC　武井雅子様

川崎RC　宮代抒代様

会長報告　遠藤悦弘会長

川崎RC　堂本様より記念品を頂戴しました。
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①3月6日に第9回定例理事会を開催いたしました。議事

録をポステイングしています。

②大相撲川崎場所　実行委員会からちらしが届いており

ます。受付カウンターの上に置いてあります。

③3月15日さくらのポスター貼りの計画を皆様にお知ら

せしておりますが、集合時間が変更になりました。当初

は8：45分集合でしたが8：30に変更させていただきま

す。小学校から連絡がありましたのでお知らせをさせて

いただきます。

幹事報告　猪狩佳亮幹事

①回覧　他クラブの例会変更のお知らせ、川崎市内定時

制高等学校教育振興会さんから弁論大会の記録と会報を

頂いております。15日金曜日さくらポスター掲示の出欠

表、3/27（水）第2回ゴルフコンペ出欠表（本日締

切）、6時から恵の本にてお花見移動例会が行われま

す。締切は20日（水）ですが来週20日は休会です。出欠

席はぜひ今日つけてください。31日（日）地区研修協議

会の出欠表です。

②２月に行われた第1グループIMでIM寄付金をロータリ

ー財団様と米山記念奨学会にそれぞれ19クラブで10万円

ずつさせていただきました。19クラブ名連名で送金を行

いました。ホストクラブの川崎鷺沼クラブから連絡をい

ただきました。１クラブ当り5,063円です。

③明日3月14日午前10時から午後3時30分まで事務局は臨

時休業とさせていただきます。ご連絡は午後3時30分以

降でお願いします。

メイクアップ

林　鶴会員、水口　衛会員、須山文夫会員

坂東保則会員、大﨑克之会員、森田尊久会員

布川　浩会員

２月ホームクラブ１００％

遠藤悦弘会長、鈴木幹久会員、宮山光男会員

野澤隆幸会員、炭谷博功会員、中村眞治会員

細谷重徳会員、竹中裕彦会員、横山俊夫会員

岩井茂次会長、鈴木昇二会員、伊藤佳子会員

小林勇次会員、牛山裕子会員、出井宏樹会員

内田省治会員、猪狩佳亮会員、磯田　稔会員

船山佳則会員、星野祐治会員、八尋尊久会員

工藤和弘会員

２月の出席順位

325％　牛山裕子会員

225％　遠藤悦弘会長

200％　鈴木昇二会員、猪狩佳亮会員

175％　中村眞治会員、竹中裕彦会員

150％　炭谷博功会員、横山俊夫会員、岩井茂次会員

　　　 内田省治会員、磯田　稔会員、星野祐治会員

125％　鈴木幹久会員、細谷重徳会員、竹中裕彦会員

　　　 伊藤佳子会員、須山文夫会員、秦　琢二会員

　　　 小林勇次会員、布川　浩会員、工藤和弘会員

出席報告　　　　　　　　　　　　伊藤佳子出席委員長
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スマイルレポート（ニコニコボックス）鈴木昇二副会長

第１グループガバナー補佐　奥山繁樹様（川崎幸RC）

大変お世話になります。宜しくお願いします。

川崎RC

宮代抒代様、沼　りえ様、武井雅子様、堂本典子様

今日は皆でおじゃまをいたします。　

横浜本牧RC　高橋敏昭様

本日は牛山次年度ガバナー補佐の表敬訪問にまいりまし

た。

須山文夫会員

牛山さん、先日はおめでとうございました。またありが

とうございました。

牛山裕子会員

平塚あけみさん卓話をよろしくお願いします。高橋敏昭

さん、私共の例会をお楽しみ下さい。

堂本典子さんには川崎クラブからお友だちをお誘いいた

だき大勢様でのメイクアップありがとうございます。奥

山ガバナー補佐様引き継ぎではお世話になります。

中村眞治会員

奥山第1グループガバナー補佐をはじめ近隣のクラブの

皆様、ようこそおいでくださいました。

大歓迎です。

野澤隆幸会員

家内の誕生日祝いのお花ありがとうございました。お花

が好きで喜んでいました。

猪狩佳亮幹事

１．料亭　田中家　平塚あけみ様ようこそいらっしゃい

ました。卓話よろしくお願いいたします。

２．奥山ガバナー補佐をはじめ多くの近隣のクラブの皆

様、ようこそいらっしゃいました。大師の例会をお楽し

み下さい。

遠藤悦弘会長

奥山ガバナー補佐はじめ川崎クラブの方々ようこそいら

っしゃいました。

平塚様、本日はよろしくお願いします。

本日のニコニコのテーマ

「創業156年老舗料亭　田中家　平塚あけみ様

　ようこそ川崎大師RCへお越し下さいました。

　横浜今昔物語、横浜の地で重ねられてきた

　伝統の卓話、楽しみにしています。」　

松井昭三会員、星野祐治会員、鈴木昇二会員

野澤隆幸会員、坂東保則会員、秦　琢二会員

工藤和弘会員、布川　浩会員、横山俊夫会員

船山佳則会員、出井宏樹会員、石渡利治会員

伊藤佳子会員　　　　　　　　合計33,000円

委員会報告

●地区研修協議会　横山俊夫委員長　

3月31日（日）聖光学院にて2019-20年度　地区研修・協

議会が開催されます。分科会に対象者の方はもちろん、

うちのクラブがホストとして昨年決まり今日まで来てお

ります。昨日聖光学院で最終の打合せもしてきました。

今の段階で各クラブ、登録メンバーほとんどすべて出ま

した。あとはうちの実行委員会の組織をまとめるだけに

なっております。いま校正段階ですがここにうちのペー

ジが入れば出来る段階になっています。今お一人ずつ確

認をしております。人が大勢いないとなりたたない地区

研修協議会です。轟ガバナーエレクトが良いスタートが

出来るようにという一番最初の事業です。これを私共川

崎大師がご指名を受け快く岩井直前会長、遠藤会長がお

引き受けいただき私が委員長で今日までやってまいりま

した。皆様のあたたかいお力をいただいてぜひ成功に終

わらせたいと思っております。いよいよ本番を迎えます。

当日駐車証の必要な方は本日お申し出下さい。頑張ろ

う！
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卓話者の紹介　牛山裕子会員

あけみさんは横浜双葉小学校から高校まで出てその後青

山学院大学にいき、すぐご結婚なさって商社マン夫人で

す。でも今は女将です。

私はあけみさんが小学生の頃、私は高校生でした。横浜

に老舗洋服屋「しなのや」がありそのフロアーをバタバ

タ走り回っている女の子がいました。どこの子？と聞い

たら料亭　田中家のお嬢ちゃんといわれたという記憶が

ありました。

そこからずっと知り合いです。今ご立派にやっていらっ

しゃるのでどうか皆様、横浜今昔物語期待して下さい。

高橋さん、平塚さん、私は生粋の浜っ子です。

卓話（パワーポイント使用にてのお話し）

「横浜今昔物語」　料亭田中家　平塚あけみ様

本日はお招きいただき有難うございます。牛山さんとは

幼い頃からよく知っておりました。

３代目の時には川崎大師が大好きで毎年お正月にはここ

に来て、住吉のくず餅を喜んで食べた。ふっとおじいさ

んが呼んでくれたのかなと思っております。私は45歳ま

で普通の専業主婦でした。

一人娘で、山岳部でどちらかというと男っぽい性格で母

があなたが継いだらつぶれるということで嫁にいきまし

た。まさか私が女将になるとは思いませんでしたが、専

業主婦をやっていてもちっとも面白くなく息子２人が全

然いうことをきかなくて、45歳の時に父がもうやめると

いった時から私は先祖代々続いているこの田中家を１年

だけやるつもりででてきたら、結構面白くて、何が面白

いというのは写真がいっぱい残っていました。日本では

じめて下岡蓮杖さんという江戸時代の写真家を雇ってい

ていてそれが全部お蔵に入っていたんです。

私が平成5年にまいった時はほとんどぼろぼろの家で父

がもう投げてしまったのでどうしようかなと思った時に、

ふっとまず写真を整理しようというところからはじまり

ました。今日は今年156年なので当時の写真を皆様に見

て頂きます。

田中家の位置ですがここにあります。この松の横「さく

らや」から「田中家」になり156年です。

私が死んでもいいように次の代に残さないというのが、

1853年黒船はまず神奈川に来ました。浦賀ではないんで

す。２隻が入ってきてこの東海道、神奈川みんな追いだ

してしまった。

なぜ黒船がまず神奈川に来たのかをご存知ですか。日本

ではじめてアメリカ領事館があった。それをだれもやら

ないんです。

おりょうさんがお見えになったのも坂本龍馬の家はアメ

リカにあった。それで神奈川に来ないとパスポートがも

らえない。それで神奈川に来たのですがこの話は全然だ

れも伝わっていなくて、家の前の本覚寺というお寺がア

メリカ領事館。日本で初めての領事館です。この松の横、

同じ場所でさくらやから田中家になりました。これが横

浜駅、みなとみらいです。横浜って何もないところでし

た。

今いるところは江戸時代、東海道、1341軒ありました。

12月2週目に西郷どんでお台場がでました。

これは現在全部埋められて私が25年おった神奈川台場に

西郷隆盛がからんでいるのを誰もご存じないんです。私

はまずここからはじめました。

1851年に黒船の来航で勝海舟もからんでいるんです。こ

れは今コットンハーバーのマンションになってしまって

います。私が25年大変だと思って、これはこの間NHKに

でました。本当に嬉しくて皆さん、神奈川台場を東京だ

と思っているんですが、こっちが江戸からあった所なん

です。私はこの勝海舟さんと神奈川台場を守りたかった

のですけれどだれも興味を持たなくなって知られていな

いんです。おじいさんが残してくれたんです。うちの下

は本牧は島だったんです。

ここにいます。うちはこの２階家のさくらやですね。う

ちの前から本牧行きのコースができたかんじです。今は

これは全部埋め立てでマンション群になっています。上

台町からずっと1341軒あった東海道、神奈川、日本橋を

出て川崎の次なんです。だれも知られていないんです。

ずらっと両脇にありこのゴールは一緒ですが全部ここは

マンション街になってうちだけはまだやっているのとい

う古い家が一軒、これが田中家です。

神奈川、日本橋から３つ目ですね。江戸の末期の人口が

6000人近く、1341軒あった東海道をだれもご存じないん

です。昭和40年頃まで今の前をマラソンが走っていたの

をみなとみらいが走ってしまっているんです。保土ケ谷

をね。それもなんでこんなになってしまったのかわから

ないんです。１軒絶対に守らなければいけないと思った

のが平成5年です。
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横浜は101戸の漁村で関内というのは出島なんです。神

奈川が開港、開港の最先端。そごうのところの金港町は

江戸時代日本一のゴールドハーバーだったんです。ここ

で生まれた人間として神奈川台町は１軒でも頑張らない

といけないと思って一生懸命やっています。

全部三菱村がうちの前にありました。彌太郎さんのお陰

で田中家は日本ではじめてビールを出したのは田中家で

す。

三菱造船所、高校時代はうちの前から鳩を飛ばした進水

式をやったんです。それはランドマークになりますがこ

れも彌太郎さんのお陰だとおじいさんがいっていました。

今神奈川は自宅がぼろぼろの塀で頑張っていますが、住

宅街とマンション街になっています。

横浜市都筑区にあります２階のさくらやを桜はすぐに散

ってしまうというので田んぼの中の家。お米を食べる日

本人として田の中の家、これで建っているとよくいわれ

ます。いつも何とかなると、テレビ、新聞などにでてま

たなんとか戻るんです。

私の生まれた頃の田中家はまだ前が山で桜の時期はここ

がピンクになったくらい遠くまで。今は全部マンション

街になっています。うちの２階の窓から釣りを楽しんで

いる時代もあって、書間家（ひるまけ）、夜の仕事でひ

るまなんです。ひるまのここの直系の出です。兄が亡く

なり平成5年で父がやめるといったとき、ちょっとこれ

はいけないと思ったんです。先祖代々全部見張ってまし

て、特に２代目の祖父がおりょうさんを雇ったおじいさ

んが夢に結構出できて、父のおばあちゃんはおりょうが

眠っている横須賀の奥の出で、何かいつも夢に出てくれ

るおばあさんとこの２代目のおじいさんのために私はつ

ぶしてはいけないと思ってここで生まれてこの写真を見

たときにもう兄は亡くなってしまっていて、この田中家

と両親を守るには私しかいないのでそれをやらなきゃと

いうのは45歳の時でした。私は着物も着られず跡取りの

ために、ひるまというのはちょっと難しい字なんです。

いろいろな教育を受けていますがちょっと私は苦手で逃

げてしまいましたが、先祖の血が流れているような感じ

で、絶対に何をやられても元気なんです。

うちは156年動いてないんです。横浜市というのは明治

の頃、桜木町なんです。明治5年新橋と横浜を結ぶ陸蒸

気です。その時の終点は桜木町、大正11年になって高島

町、うちは全然動いていないのに結局どんどん、繁華街

にはいって海もなくなって全部もう住宅街に変わってい

ますね。

これはランドマークです、ここから進水式をやったのを

覚えています。

私の小学校時代の横浜駅は何もなかった。幼い頃は電車

通学は田中家が暗いのであわてて電気をつけたくらいで、

よく駅から見えたのですが今は全部ビルが乱立して何も

見えない。

これが西口です。この頃屋根がなくてその辺のローカル

の駅のようです。電車が２本しかなかった。

小学校時代、そして駅が動いています。明治5年の時は

桜木町、これは西洋人が建設し、2代目も西洋人です。

今の駅は日本の方がやってこれは昭和3年、こころロー

ラースケートができた。

田中家はずっと同じ場所でしがみついている。明治5年

になると、この陸蒸気を上でとおして、これが横浜です。

ここ明治11年、ここから横浜は埋め立てになります。３

か所出口があったんです。この陸蒸気を通したが為に西

口のこの海の辺りはだいぶひいてきた、ここから埋め立

て工事がはじまりました。田中家はずっと見ています。

回船問屋の船宿、そのまま船が入った状態だったんです。

路地があれば神奈川の後に横浜が来たのですがこの神奈

川をだれもやらないんです。神奈川県はこの神奈川から

くるんです。青木橋にある大きな権現山を崩して陸蒸気

を通して横浜が新橋のお客様がお見えになり活性化して

あるとき東海道がさびれました。開港・外交の最先端は

横浜ではなく神奈川区なんです。孫が4人いてこれは私

がやっていかないといけないと思い子どもたちを呼んで

やっています。陸蒸気、日本の土木工事は凄いですよね。

この当時明治3年58軒になって、結局又残れたんです。

何故なのかわかりますか。富士講ってご存知ですか？江

戸時代富士山は霊山で御札がないと登れない事件がござ

いました。各宿場で１店だけ御札をつくってます。それ

が田中家はいつも守られていると短大の頃から思ってい

ました。兄が亡くなってどん底、ついていると思ったら

結局156年残れているんです。うちだけが常に天女と富

士山を書くことを許されている、それが1900年129年前

の田中家の宣伝がでてきて明治33年戸塚領に神奈川台町

横浜ではじめて電話をつけた。北海道から九州タクシー

で行っても、１円という時代です。大変な3ヶ月分のお

値段だったんです。

総合接待、和洋折衷、今のインバウンドをやらせていた

だきました。伊藤博文様はじめ色々な方がいらしていた

だいて、アメリカ領事さんのお陰なのですが、必ず間と

料理の前に出していると。

野口さんと東郷さんのご来店、日露戦争ですが東郷元帥

がうちの前に立ってくれたので、これはうちの仲居さん

です。

時代と共にホテル田中家、このころおりょうさんは名前

を変えてつるでお見えになっていました。おじいさんは

いつもつるは大事にしていました。横浜正金銀行に5年

いらした高橋是清さんがうちのそばにいてこのだんなさ

んの2代目が仲良くて田中家だけがドル払いまでいった。

菊池寛さん。

これだけ従業員がいました。ここにおりょうがいた。み

んな制服を着ているなかおりょうだけ襟掛けをしていな

いんです。なかなか難しい人で、ここにアメリカ領事館

があったからパスポートをえて、ここから船でアメリカ

に渡ったという船の記録も残っています。

明治の頃１ドルいくらなのかわかりますか？5万円だっ

たんですよ。昭和20年～360円で今は109円～110円です。
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本当に貧しい中に彼女の英語力でアメリカ領事館とタイ

アップしてここは道路くらいまでいったのは是清さんの

お陰なんですが今、ここまだやっている、ここだけ残っ

ています。３代で消えというのですぐなくなっちゃうの

でこれは相続税でしょうがないのですが、今は猫の額で

がんばっています。

申し訳ないですが私の代から小さくなってしょうがない

ですが、外国人を優先的にお客様として迎えています。

600人いたんですよね。いまいたら京都に勝ったのです

が。

皆様ご存知ですか、横浜写真カラーではないんです。明

治の頃日本ではじめて白黒に色をつけたのが横浜写真、

なんでかというとこの色を出したかった

私が生まれた昭和21年は71人の三味線があり芸妓さん桶

屋さんが３軒あって常に京都のような

このつたやさんが5歳までのころは京都からのご富問屋

さんが残っていまして、神奈川だけが英字新聞を発行し

ていました。このことぶきやさんは5歳まで踊りを習っ

ていてこれで髪をゆったのを覚えています。昭和44年高

校時代はうちの前の坂を２列になって67人の芸妓さんが

通ってました。

関東大空襲を受けてうちは半分だけ残りました。それで

お蔵の中から写真をだしました。1980年日本ではじめて

ゴルフのトーナメントが競馬場でやっているんです。こ

の時まだニューグランドはできていなくて、横浜は昭和

44年まで浜電車で学校にいってました。

飛行場があったのを知っていますよね。昭和23年、関内

の駅は飛行場だったんですよ。

山下公園、田中家　日本ではじめて大理石を使ったお風

呂です、横浜タワーの表玄関。

うちは200畳の欄間がありこれが25年前に全部なくなっ

ています。この欄間だけは残したかったのですが置く場

所がなくて、明治６年2代目のおじいさんがおりょうさ

んがうちに来てくれたというので京都から彫り師で２列

に龍を彫ったんです。置くところがなくあきらめたんで

す。２代目のおじいさんは絵を描いていたんです。トッ

プの芸妓さんの名前を書いていたんです。今の北洋鉄道

さんの鉄道、大正時代、明治22年の記録が残っています。

これをみると２代目が全国で一番税金を払っているんで

す。これは今のインバウンドの外国人さんはほとんど横

浜なのでほとんど４カ国の国旗の掲揚をしていたのが田

中家です。これをみるとやはり繋いでいかなければいけ

ないといろいろ考えました。必ずうちは前の松林の間と

最後に料理を出しているんです。だから電話は4局85年

前は総合迎賓館、こんなに景色が良いと、東京と横浜で

一番景色の良い田中家でしたが今は田中家は潰れただの

蕎麦屋だの色々なことをいわれています。

今はここだけが残って小さくなってしまいました。

写真は500何枚残され結局、誰なのかわからない、立派

な顔をした人なのですが全部残して保存しています。こ

の前NHKのぶらたもりに出演しました。ここに神奈川踊

り、玄関は一緒です。年に４回68人位の芸妓さん、京都

どころではないここは賑やかな花街でしたがだれにも知

られていなくて、120年前の田中家です。最先端のメニ

ューを作っていてそれでずいぶんドルをとれていました。

３代目が頭が良くてこれはアイゼンハワーです。

いまは横浜駅は西区なんですよね。その当時は西区はな

くて横浜駅は神奈川区だったんです。今の西区は海だっ

たんです。だから今の横浜駅は神奈川区だった。

大正時代。景色の良いところ。

残念な事に大正６年85軒あったのがうちだけしか料理屋

が残っていない。なんで残れたのか？　これはイギリス

のトーマンと英語のメニューで頑張ったんです。５年間

お客さんが全然いないときに電気を消すのが嫌で新聞か

らっずっと切り抜きをしていたら本当にこれはお城のよ

うな感じで先祖はよくぞ残してくれたと思います。桜も

松も切られてしまい、ここに東郷元帥の碑がありました

がだれにも知られていなくてここだけが残っているんで

す。それが横浜駅、その当時東横線は上を走っていてよ

く見えたんです。今はここだけが残っています。私の生

まれた頃はうちから全部海が見えたんです。今は同じ部

屋、マンションが建ってしまって両脇にあった田中家、

この碑も壊され今は猫の額です。

３代目の頃横浜は埋め立てに入ったりして少し摩擦がお

きたりしました。うちは富士講で年に４回必ず富士山に

登らされました。それがとても嫌だったのですが良く考

えたら、幼稚園から昭和30年、昔の面影は名前だけ。

私が育った田中家、海も見えましたし、これが平成5年、

両脇はみな税金でなくなってしまって残念です。母をい

れて奴隷のように働いて後を継ぎたくなかったんですが、

平成5年の税金が払えないから物納でとられてしまい今

はここだけなのですが、ここだけなら何とかなると思い

ローマ風呂とバーを改装しいまはここだけで頑張ってい

ます。本当におしゃれで外国人対応でき1000人対応、結

婚式も出来ます。

おりょうさん、横須賀の山奥へ、京都に帰っていないん

です。うちのお客様と明治8年田中家で入籍しました。



7頁川崎大師ロータリークラブ

2018-19年度 国際ロータリー第2590地区インスピレーションになろうBE THE INSPIRATION

日時：平成３１年３月２７日㈬

       お花見移動例会です。

時間：１８：００～ 　　　場所：惠の本 

布川　浩／秦　琢ニ／船山　佳則／森田　尊久
クラブ
会　報
委員会

おりょうさんのお陰でうちは英語も出来ました。先祖が

全部残した中にいれていますがおりょう100年やった時

18年に横須賀市が全面的に応援してくれた。

ここは長州藩の高杉晋作たちが協力してくれたラブレタ

ーがうちに残っている。この後暗殺されておりょうが残

してくれたといっています。２代目のお兄さんのお蔵に

あったのをみつけました。ここに田中家が出ているんで

す。再婚してもおりょうさんはみんなに愛されなくて歩

幅もろくになく、みんなで亮馬の眠っている護国寺の霊

をいれて出来たとたんにうちはリーマンショックで潰れ

るはずがここまでになったので本当にビックリするくら

い。ここから千葉が見えたという記録も残っています。

うちだけが残っているということでずいぶんいじめられ

たんです。

今は没落して平成5年に1/1300からはじまっています。

高校時代1000人入った時代があったときに、これは絶対

念がはいっている田中家が横浜踊りをするこれがきちっ

と、これをみた時に私は継がなければいけないと思いま

した。川端康成さん、日本ではじめて進水式をやったこ

れは昭和44年うちからやっているんです。

ここは伊藤博文さんみんな書を残していて、幕末の結婚

式も芸妓さんもいなくなった、大空襲、関東大震災、み

んなうちで残った、この記録を全部残してくれた。

この口上は全部子どもたちに、食育を兼ねて子どもにや

っていかなければいかないと思い150周年、次の代が育

っています。まだやっているの？と本当に不思議な店で

芸妓になろうと思ったのですが皆やめられて、田中家い

ろいろなところに出るんです。150周年は子ども100人呼

んで小学校を対象に日本の文化を伝えていきたいと思い

ます。

本当に先祖には感謝しています。地震の時によく潰れな

かったといわれるくらい古い家です、現実はお化け屋敷

と言われるくらいです。今はここだけですが156年にな

りどうもありがとうございました。

古いものを大事にするとかいうのは先祖の霊とかを大事

にするとかあるのだろうと私は思います。

今日はお招き頂きましてありがとうございました。

謝辞　遠藤悦弘会長

本日は平塚様、お忙しい中を卓話いただきありがとうご

ざいました。

横浜駅が海の中だったなんてちょっと考えられないです

けれど、そういう状況のあった横浜今昔物語。

今日はお忙しい中どうもありがとうございます。

●閉会宣言並びに点鐘　遠藤悦弘会長

２０１９年３月１３日（水）　本日のお花

お　花：ラナンキュラス

花言葉：「美しい人格」　

原産地：東南アジアからヨーロッパ

たくさんの花びらをつけるラナンキュラスの名前は、こ

の花が湿地帯に生育することや、葉がカエルの足に似て

いることから、ラテン語でカエルを意味する【rana】か

ら由来しているそうです。
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２月度　出席報告

布川　二三夫

長 島 　 亨

遠 藤 悦 弘

鈴 木 幹 久

宮 山 光 男

野 沢 隆 幸

林 　 　 鶴

安 藤 賢 一

嶋 崎 嘉 夫

炭 谷 博 功

中 村 眞 治

細 谷 重 徳

竹 中 裕 彦

久 保 博 和

大 藪 善 一

横 山 俊 夫

石 渡 利 治

渡辺　冨士夫

布 野 真 治

清 水 宏 明

矢 野 清 久

岩 井 茂 次

鈴 木 昇 二

伊 藤 佳 子

水 口 　 衛

須 山 文 夫

秦 　 琢 二

小 林 勇 次

牛 山 裕 子

坂 東 保 則

船 木 幸 雄

沼 田 直 輝

出 井 宏 樹

内 田 省 治

永松　慎太郎

大 﨑 克 之

猪 狩 佳 亮

松 井 　 昭 三

磯 田 　 稔

船 山 　 佳 則

星 野 　 祐 治

八 尋 　 匡 彦

森 田 　 尊 久

布 川 　 浩

須 藤 　 宏

田 中 　 伸 介

工 藤 　 和 弘
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